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Niedernhausen, den 03.09.2017  

Aktueller Sachstand „Nutzung von WLAN“  

Sehr geehrter Herr Metternich,   

sehr geehrter Herr Reimann, 

die WGN-Fraktion bittet den Gemeindevorstand, folgende Anfrage bei der nächsten Sitzung der 
Gemeindevertretung am 13. September 2017 zu beantworten:  

 

Die Gemeindevertretung hat in ihrer Sitzung am 23. September 2015 den Antrag der WGN zur Nutzung von 

WLAN einstimmig beschlossen. 

Kernpunkte des Antrags waren: 

1. Einrichtung einer WLAN-Lösung für alle Sitzungsräume der politischen Gremien der Gemeinde 

2. Ein Konzept für ein nahezu flächendeckendes WLAN in den Ortskernen der Niedernhausener Ortsteile 

erarbeiten 

 

Zu diesen Punkten bittet die WGN um Beantwortung folgender Fragen: 

 

a) Was hat der Gemeindevorstand seit unserer Anfrage  (AF/0015/2016-2021) vom 23.10.2016 bisher 

konkret zur Umsetzung des einstimmig beschlossenen Antrags unternommen? 

b) Wie ist der aktuelle Bearbeitungsstand zu den einzelnen Punkten? 

c) Wurde inzwischen ein Zeitplan für die Umsetzung der einzelnen Maßnahmen erstellt? 

d) Wurde eine Priorisierung der einzelnen Maßnahmen festgelegt? 

e) Sind im Haushaltsentwurf 2018 verwaltungsseitig  Mittel für das Projekt WLAN  vorgesehen? 

f) Wenn Ja, welcher Betrag für welche Maßnahmen? 

 

 

 

Für die Fraktion, 

 

Manfred Hirt 
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